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ATA Nº. 017 DA REUNIÃO 2 
EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 3 

ACADÊMICO SUPERIOR, REALIZADA EM 14 4 

de dezembro de 2009 –  5 

APROVADOS TODOS OS ITENS EM 14 6 

DE DEZEMBRO DE 2009 (falta ler e 7 
aprovar linhas 41 e seguintes) 8 

(APROVADA EM 12 DE FEVEREIRO 2009) 9 
Itens de pauta: 10 
� Apreciação/aprovação do calendário acadêmico 2009/1; 2- 11 

Homologação dos projetos pedagógicos dos cursos de: 12 

Psicologia, Farmácia e Enfermagem 3-Regulamento para 13 
diretrizes de TCC; 3 Assuntos Gerais. 14 

 15 

Às 9h e 45 min. (nove e quarenta e cinco) do dia 14 (quatorze) de dezembro de 2009 (dois mil e 16 

nove), na sala 25, bloco C CAMPU II, do Centro Universitário Unirg reuniram-se, mediante 17 

convocação extraordinária expedida pela secretaria de apoio aos colegiados superiores do 18 

Centro Universitário UNIRG Eu, Laura Alves Secretária de Apoio, e os conselheiros: 1- Joel 19 

Moisés Silva Pinho; 2 Paula Marinho Scotta- 3- Ed Wilson César 4- Alexandre Peixoto Silva, 5- 20 

João Bartolomeu Neto; 6-José Carlos de Freitas- 7- Joaquim dos Santos Penoni 8 -Ricardo 21 

Lira de Rezende Neves; 9- Célia Maria Agustini da Silveira 10- Rogério Soares de Melo, para 22 

tratar da seguinte pauta: � Apreciação/aprovação do calendário acadêmico 2009/1; 2- 23 

Homologação dos projetos pedagógicos dos cursos de: Psicologia, Farmácia e Enfermagem 3-24 

Regulamento para diretrizes de TCC; 3 Assuntos Gerais. Não compareceram os conselheiros: - 25 

Oximano Pereira Jorge, Estevam Rivello Alves Karin Ferreto Santos Collier, Fábio 26 

Pegoraro, Ito Silvério Gama Ribeiro Guedes, Célio Antônio A. Santos, Valmir Fernandes 27 

Lira, Maria Wellitania de Oliveira Cabral, justificaram a ausência os conselheiros: Márcia 28 

Andréa Marroni e Paulo Henrique Costa Matos. Registro a justificativa de ausência da 29 

professora Maria Wellitania de Oliveira Cabral na reunião ocorrida em 30 de novembro de 30 

2009. O conselheiro Ricardo Lira de Rezende Neves abriu os trabalhos solicitando ao conselho 31 

autorização para os conduzisse, já que o Presidente encontrava-se, segundo informou, em 32 

viagem. Solicitação autorizada por UNANIMIDADE. EM APRECIAÇÃO AS MATÉRIAS. 33 

ITEM 1- Apreciação/aprovação do calendário acadêmico 2009/1; - DISCUSSÕES - 34 
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Conselheiro Joel Moisés: Com a aprovação da hora relógio conforme consta no calendário ora 35 

apreciado e quiçá aprovado, os professores estão sendo lesados. Segundo ele os professores 36 

ainda não foram enquadrados no regime de trabalho, mesmo depois de um ano de aprovado. 37 

Disse que aceita a aprovação do referido calendário, desde que, a decisão, se favorável, não 38 

seja para os outros calendários e ainda que, a discussão seja trazida para a próxima reunião do 39 

conselho superior. POR UNANIMIDADE FOI APROVADO. ITEM 2-Homologação dos 40 

projetos pedagógicos dos cursos de: Psicologia, Farmácia e Enfermagem. PSICOLOGIA E 41 

FARMÁCIA: colocado em votação os cursos de Psicologia e Farmácia, FORAM 42 

APROVADOS POR UNANIMIDADE. ENFERMAGEM: ITEM RETIRADO DE PAUTA em 43 

razão, segundo expôs o conselheiro Ricardo Lira de a Coordenadora do Curso de Enfermagem, 44 

Professora Maria Imaculada ter vivenciado dificuldades de ordem pessoal (viagem), o que 45 

inviabilizou o envio do projeto em comento, tanto por meio eletrônico como impresso. ITEM 3-46 

Regulamento para diretrizes de TCC; O Professor José Carlos de Freitas justificando a 47 

necessidade de se ausentar antes do término da reunião, solicitou antecipação  do seu 48 

voto remetendo-o para a maioria. JOEL MOISÉS: solicitou fosse submetido à votação 49 

APENAS aquilo que foi apreciado, mas considerado desnecessária reapreciação. Ao contrário, 50 

aquilo que coube considerações e que não se chegou a consenso, que se discuta novamente em 51 

outra oportunidade. ENCMINHAMENTO Conselheiro RICARDO LIRA: Retirar de pauta e 52 

enviar para a câmara de graduação. Submetido à votação a proposta do conselheiro O ITEM 3, 53 

POR unanimidade foi aprovada. O Conselheiro Alexandre solicitou indicação e apreciação do 54 

nome do presidente da comissão disciplinar. Por UNANIMIDADE foi aprovado o seu nome – 55 

Alexandre Peixoto Silva. EM TEMPO: O conselheiro Oximano Pereira Jorge argumentou não 56 

ter recebido a convocação e, por essa razão não compareceu à reunião. Às 11h e 55 min (onze e 57 

cinqüenta e cinco) o conselheiro Ricardo agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião 58 

da qual Eu, Laura Alves Secretária de Apoio, lavrei a presente ata que, depois de apreciada e 59 

aprovada, assino com os demais presentes. Gurupi, 14 de dezembro de 2009. 60 

Laura Alves E Silva-------------------------------------------------------- 61 
Secretária de Apoio 62 
 63 
1- Joel Moisés Silva Pinho; ------------------------------------------------ 64 

2 Paula Marinho Scotta- -------------------------------------------------- 65 
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3- Ed Wilson César -------------------------------------------------------- 66 

4- Alexandre Peixoto Silva, ------------------------------------------------ 67 

5- João Bartolomeu Neto; -------------------------------------------------- 68 

6-José Carlos de Freitas- ------------------------------------------------- 69 

7- Joaquim dos Santos Penoni ----------------------------------------------- 70 

8 -Ricardo Lira de Rezende Neves; ------------------------------------------ 71 

9- Célia Maria Agustini da Silveira ------------------------------------------- 72 

10- Rogério Soares de Melo,------------------------------------------------ 73 


